

Le projet, qui commencera immédiatement, devrait être achevé dans 22 mois.

China Gold Corporation, Vancouver (Colombie-Britannique)

Cette société a été récemment formée pour explorer, mettre en valeur et exploiter la nouvelle industrie chinoise d'extraction de l'or. China Gold a signé un accord de coentreprise qui lui donne les droits exclusifs d'exploration et de mise en valeur dans les 23 000 km² de la Zone d'exploration Baise située dans l'ouest du Guangxi. L'accord prévoit des investissements canadiens de 6 millions \$ dans les prochaines années.

Chinalink Communications, Vancouver (Colombie-Britannique)

Cette société, un membre du groupe Tradeglobe de sociétés canadiennes basées en Colombie-Britannique, a conclu une coentreprise avec JiTong Communications Co. Ltd. JiTong a été créée par la Commission chinoise de l'économie et du commerce à la fin de 1993 pour la fourniture de services de données et de réseaux longue distance. La coentreprise, qui sera appelée Beijing JiTong Tradeglobe Information & Communication Co. Ltd., concevra et livrera des systèmes d'information et des réseaux de communication clé en main aux entreprises et aux particuliers de toutes les régions de la Chine par le biais du réseau commercial Internet. Global Link, le système de communication qui en résultera, donnera aux utilisateurs chinois l'accès à Internet, un réseau mondial en plein essor.

Delorme Group Inc., Rexdale (Ontario)

Ce groupe et son partenaire Red Leaf International Project Partners Ltd. ont signé un mémorandum d'accord avec la Chaozhou Sambaimen Economic and Technology Development Corporation pour la conception, le développement et l'aménagement du Parc industriel Chaozhou-Red Leaf, qui valorisera la coopération économique et technique, améliorera le climat de l'investissement dans la ville de Chaozhou et contribuera à développer l'économie locale.

Dessau International Ltd./ltée, Laval (Québec)

Cette société, à la tête d'un consortium regroupant aussi BC Hydro International et Hydro-Québec International, a signé une lettre d'entente de coopération avec la Sichuan Electric Power Administration pour la construction d'un barrage de 3 500 mégawatts dans la province du Sichuan. Le barrage servira à la production d'hydro-électricité et à l'irrigation. Dessau se prépare à mener l'étude de faisabilité du projet au début de 1995. Si l'étude est approuvée par la Commission chinoise du Plan, le projet pourrait créer des débouchés de 400 à 500 millions \$ pour les fournisseurs canadiens de matériel, et de 50 millions \$ pour les fournisseurs canadiens de services.